

Naciones Unidas asistirá a Cuba tras el paso del huracán Matthew



La Habana, 6 oct (RHC) El Sistema de las Naciones Unidas en Cuba manifestó su solidaridad con nuestro país y con los afectados por el paso del huracán Matthew en las provincias del extremo oriente cubano.

Ante esa situación, ese organismo pone a disposición de la nación caribeña todas sus capacidades, experiencias y recursos, con insumos de primera necesidad y para la fase de recuperación temprana.

Naciones Unidas también prevé la posibilidad de fortalecer proyectos existentes en las provincias más dañadas por Matthew, firmado entre las agencias que la integran y las instituciones cubanas.

Por otra parte, el Sistema de las Naciones Unidas ratifica su admiración por las medidas de preparación aplicadas en nuestro país ante el paso del evento meteorológico, las cuales permitieron evitar la pérdida de vidas humanas y disminuir los daños materiales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/107876-naciones-unidas-asistira-a-cuba-tras-el-paso-del-huracan-matthew>



Radio Habana Cuba